



Apartamento en venta en Vélez-Blanco, Vélez-Blanco

89.000 €

Referencia: RS17720 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 80m² Construido: 77m² Terraza: 20m²





Inland Almeria, Vélez-Blanco

Piso, 77 m², 80 Metros de parcela, 3 dormitorios, 1 baños, 1 garajes, Good condition, planta 0, 2 terrazas, 20 m² de terraza, cocina With appliance., con trastero, amueblado, casa familiar cerca del castillo de Vélez Blanco. En una hermosa ubicación en las afueras del auténtico pueblo de montaña de Vélez Blanco hemos encontrado una hermosa casa familiar para usted. Tanto si le gusta la naturaleza virgen de la Sierra María de los Vélez como el ambiente acogedor del mercado semanal, donde a la gente todavía le gusta tomarse el tiempo para hablar con usted, desde esta propiedad llegará a su destino en poco tiempo. Y si le gusta comer en un restaurante típico español, no necesita coger el coche. Desde tu casa puedes ir fácilmente a pie al acogedor restaurante de tu calle o puedes bajar más y recorrer las estrechas calles del pueblo para pasar la noche en tu bar o terraza favorita. Echemos un vistazo más de cerca a la casa. En primer lugar, observará que todas las ventanas tienen las típicas rejas andaluzas. Originalmente se diseñaron para mantener fuera a los invitados no deseados y siguen siendo muy apreciados por las compañías de seguros. Una pequeña y acogedora terraza nos lleva a la puerta principal desde la que entramos en un pasillo central desde el que accedemos al garaje y a la planta superior. En primer lugar, bajemos al gran garaje doble, que podría convertirse fácilmente en un amplio estudio. El garaje está actualmente equipado con una pared divisoria para que haya un espacio de almacenamiento adicional y práctico. En el garaje también encontramos un tanque de almacenamiento de agua en el que puedes guardar nada menos que 500 litros de agua extra para que siempre tengas acceso a ella. Volvemos a subir las escaleras y entramos en la sala de estar. A la derecha, hay una cocina amplia y bien equipada. El gran ventanal le da acceso al mundo exterior mientras cocina y le proporciona una hermosa vista de su entorno. Atravesamos de nuevo el pasillo y llegamos a la sala de estar a la derecha, con el comedor adjunto. Ambos dan acceso a una amplia terraza. Si lo desea, puede ampliar su comedor a través de la terraza. En la planta baja hay un aseo independiente con lavabo, siempre útil cuando se tienen visitas. En la primera planta, encontramos tres amplios dormitorios y un baño con lavabo, inodoro, bidé y bañera. El dormitorio principal ofrece acceso a través de grandes puertas correderas a una terraza en la azotea, los otros dormitorios tienen grandes ventanas, lo que permite que entre mucha luz natural. Si hace demasiado calor en verano, basta con cerrar las persianas para que no entre el cálido sol del verano. Si desea emigrar a la hermosa y soleada Andalucía y está buscando una espaciosa casa familiar en una hermosa ubicación, entonces esta propiedad definitivamente vale la pena una visita. Municipio Velez-blanco Provincia Almería N.º de habitantes 1.984 Superficie 440,9 km² Vélez-Blanco es un municipio andaluz situado en la provincia de Almería y más concretamente en la comarca de Los Vélez. Con poco menos de 2.000 habitantes, destacan del patrimonio local el conjunto de Arte Rupestre de la península ibérica a la cual pertenecen las más de 8 cuevas y yacimientos locales, entre estos la más importante es la Cueva de Ambrosio, El Castillo de los Fajardo, varias casas-palacio y distintas edificaciones de arquitectura tradicional con ejemplos de arquitectura mudéjar, renacentista, barroca e historicista. Sociodemografía Habitantes 1.984 Número de hogares 1.930 Edad media de las personas 47 años Porcentaje extranjeros 17 Nivel medio de estudios Secundaria Viviendas Porcentaje dedicadas a segunda residencia 39 Número de hoteles por cada 1.000 habitantes residentes 3,6 Servicios Número de farmacias 1 Número de escuelas de primaria 4 Número de escuelas de secundaria 1 Localización Distancia hasta Almería, la capital de provincia 89,7km



Características:

terrace

Garage

water heating

good condition

furnished

rooms individually heated

store room

terrace size: 20